



MZ

422 m<sup>2</sup>

Réf. MZIMD065

5 950 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A l'abri des regards et en position dominante, au bout d'une impasse d'un quartier très résidentiel, propriété familiale par excellence, récemment rénovée, offrant une vue mer sur Cannes, les îles de Lérins et l'Estérel. Villa principale, villa d'invités, 7/8 chambres, le tout sur un vaste terrain bénéficiant d'un ensoleillement optimal. A 5 minutes des commerces, des restaurants de port et des plages de La Napoule, à 30 minutes de l'aéroport de Nice et 15 minutes de la Croisette.

Out of sight and in a dominant position, at the end of a cul-de-sac in a very residential area, this recently renovated family property par excellence offers sea views over Cannes, the Lérins islands and L'Estérel. Main villa, guest villa, 7/8 bedrooms, all set in vast grounds enjoying optimum sunshine. Just 5 minutes from the shops, harbour restaurants and beaches of La Napoule, 30 minutes from Nice airport and 15 minutes from the Croisette.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES**

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

